



韓国高校生徒の文化・歴史交流会



首里高生と韓国済州島高校生徒との歴史・文化交流会が、8月5日(月)～6日(火)に行われました。

初日は2004年のヘリ墜落事故から20年を迎えた沖縄国際大学の事故現場をや、嘉数高台、佐喜眞美術館見学など、平和学習を中心に行われ、翌日は首里城見学をメインに歴史交流が行われました。

韓国と日本の学校が、お互いの歴史・文化を知ることが、東シナ海の平和の大きな一歩になることを実感するいいきっかけになりました。また韓国語・日本語の学びにもつながりました。

また、国際交流の様子は、Q A Bの情報番組「CATCHY キャッチー」でも大きく取り上げられました。

貴重な夏休み期間中に、コーディネートや引率を担当した、本校の金城睦先生に深く感謝申し上げます



水泳飛込全国3位の快挙！



津覇さんの今回の快挙に心よりお祝いするとともに、顧問・引率なさった美里先生・喜舎場先生にお礼申し上げます。本当におめでとうございませ

令和6年度全国高等学校総合体育大会「北部九州総体2024」水泳競技大会が大分県別府市の別府市営青山プールで8月19日(月)から20日(火)にかけて開催され、本校水泳部の津覇すみれさん(首里中)が沖縄県代表として出場しました。
19日(日)に行われた飛び板飛び込みで400・90点で3位に入賞、見事全国総体で県勢初の表彰台に上る快挙を成し遂げました。県内には競技仲間がいない環境で、コーチと共に二人三脚でコツコツと練習を重ねて来た結果だとのこと

ダンス全国大会決勝進出！！



8月6、7日に兵庫県神戸市の神戸文化ホール(神戸)に首里高校ダンス部が県代表として出場しました。本大会では、全国83校の高校が会場に突破し、決選に進むことができました。
本校ダンス部は、目標としていた予選突破&決選進出を見事達成することが出来ました。沖縄県勢ダンス部として7年ぶりの予選突破&決選進出の快挙、また首里高校ダンス部として創部初の決選進出となりました！

決選では、これまでの練習の成果をすべて出し切り、素晴らしい演技をすることができたことです。惜しくも入賞は逃しましたが、多くの観客・審査員に沖縄の若者の熱い想いを感じてもらえたと思います。
ダンス部の皆さん、顧問の笠井先生、金城先生お疲れ様でした。応援してくれた生徒・職員・関係者の皆さまにお礼申し上げます。

軽音楽部が全国大会グランプリ

全国高校生アマチュアバンド選手権「ティーンズロック2024グランプリファイナルinひたちなか」(ひたちなか青年会議所主催)が8月10日、茨城県ひたちなか市青葉町の市文化会館で開催されました。



ティーンズロックは今年で21回目、全国14カ所、計265組が出場する地区大会を勝ち抜いた、全国から集まった14組のバンドがオリジナル曲2曲を演奏し、観客たちを魅了しました。

沖縄地区代表として、新里桃花さん(与那原中)、小橋川深結(みゆ)さん(兼城中)、知念陽香さん(浦添中)による、本校3年の女子生徒バンド「クロムレイリー」が会場入りし、見事グランプリを受賞しました。3人は、9月に同市で開催される「ロック・イン・ジャパン・フェスティバル」で、22日のオープニングアクトを飾るとのことです。



おめでとうございます！